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ASSUNTO: Envia anexo para que a Senhora Prefeita Municipal tome conhecimento e 
providências quanto às taxas altíssimas que estão sendo cobradas para abertura de novos 
empreendimentos em Ibitinga. 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requeiro que o documento anexo seja enviado a Senhora Prefeita Municipal, para que 
tome conhecimento e providências urgentes quanto à indignação dos munícipes referente às altíssimas 
taxas cobradas para abertura de novas empresas em nosso município. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 21 de fevereiro de 2019. 

MA C ANTÔ O DA FONSECA 

A Sua Excelênc • 	• 	r 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 

Avenida Dr. Victor Maida nQ 563 - Centro - Ibitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940-000 
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  / E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br  
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Robson Marcelo Venancio está 
	

• • • 

ar com Marquinho Fonseca. 
Agora mesmo • kl3 

Nós somos roubados a todo instante, a 
prefeitura de Ibitinga depois de vir por mais de 
15 anos sem reajuste decide de uma hora para 
outra atualizar todos os valores, Taxa de 
Abertura de fiscalização e alvará no maior 
ROUBO de todas as administrações para abrir 
uma Empresa aqui em Ibitinga -SP só de Taxa 
Municipal eles estão cobrando R$ 830,00 
( oitocentos e Trinta reais) vinda na contramão 
de toda economia do Brasil principalmente 
nesta época de fechamento de comercio e 
industria. DIz para nós ai Associação 
Comercial estamos abrindo muitos 
estabelecimentos nesta cidade ? 
Fica aqui minha indignação com a Prefeita, 
com os Vereadores, e com a Associação 
Comercial desta cidade. 

Escreva um comentário... 	01 
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